

## 8/27 (火) ✨たいようぐみのいちにち 天気🌧️

### ☆書道とFA研をしました

○久しぶりに、書道とFA研をしました。書道では、準備はどうやるんだっかを確認することから始めました。墨の使い方、筆の使い方を確認しながら、大好きな絵を書くことから始めています。

「久しぶりだからたくさん絵を書こうね」と、話をしてから、自分の好きな絵をたくさん書いていました。

○FA研では、いつものように自分の名前を丁寧に書くことから始めました。鉛筆の持ち方も意識するようになっていきます。

ひらがなの書き順を一緒に指で確認したら、今度はノートに書いていきます。書き順を「1 2 3…」と、声に出して確認しながら、丁寧に書いていましたよ。

○2グループに分かれて、交代で書道とFA研をしています。久しぶりのためか、どちらもちょっと緊張した表情をしていました。時間が経つと、緊張もほぐれて笑顔も見られましたよ(\*^-^\*)

○書道では、最後に筆などを使ったグループが、洗ったり片づけたりしています。自分たちで使ったものを洗って、きれいにして元に戻すことを覚えてきています。墨で汚れるのを気にしていた時期もありましたが、最近ではそれも慣れて、「きれいにしないと次使うとき嫌な気持ちになるよね」と、お友だちと話しながら、最後まできれいに片づけをしてくれました♡

※明日は、エイサー練習の予定です。

